



Redacción de reforma judicial iniciará el 9 de agosto tras Diálogos Nacionales: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- La **Comisión de Puntos Constitucionales** de la **Cámara de Diputados** va a definir este jueves la ruta para aprobar en agosto el paquete de reformas, incluyendo la judicial, que presentó el presidente López Obrador, de acuerdo con el proyecto al que Milenio tuvo acceso, la iniciativa para la reforma judicial se empezará a elaborar a partir del 9 de agosto cuando terminen los diálogos y no será dictaminada antes del 15 de agosto.

El coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, lo confirmó y dijo que es falso que tengan planeado aprobar antes de que acaben este tipo de diálogos.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYMS19XjYMFdj-mH5pW7AfoB1n7PJS5UIDK6LD4z_anOiA?e=EvW1S6